

SVC Medienmitteilung – Prix SVC Espace Mittelland Sperrfrist: Mittwoch, 15 März 2023, 19.00 Uhr MEZ

# SANITIZED AG gewinnt den Prix SVC Espace Mittelland 2023

Bern, 15. März 2023. Gewinnerin des Prix SVC Espace Mittelland 2023 ist die SANITIZED AG aus Burgdorf, das weltweit führende Schweizer Unternehmen für Hygienefunktion und Materialschutz bei Textilien, Kunststoffen und Farben. Den zweiten Platz belegt die mb-microtec ag mit Sitz in Niederwangen und auf den dritten Platz schafft es die Molkerei Lanz AG aus Obergerlafingen. Weiter wurden die Hugentobler Schweizer Kochsysteme AG aus Schönbühl, die Kästli & Co. AG aus Belp sowie die Thommen Medical AG aus Grenchen ausgezeichnet. Diese sechs Preisträger wurden in einem mehrstufigen Selektionsprozess aus über 240 Unternehmen der Region nominiert und präsentierten sich im Rahmen der feierlichen Preisverleihung den 1300 Gästen im Kursaal Bern.

# Erster Platz für SANITIZED AG aus Burgdorf

Seit über 80 Jahren leistet das Unternehmen Pionierarbeit und entwickelt innovative, wirksame und sichere Technologien für antimikrobielle Ausrüstungen. SANITIZED AG verfügt über ein internationales Netz für Distribution, Produktionsbegleitung und Qualitätskontrolle. Weltweit nutzen über 300 Markenhersteller Sanitized® als geschätzte «Ingredient Brand». Das von CEO Michael Lüthi in vierter Generation geführte Familienunternehmen beschäftigt 65 Mitarbeitende. «SANITIZED überzeugte uns durch die wissenschaftliche Professionalität, umgesetzt in diskrete High-Tech, für ein Grundbedürfnis der Menschen: Hygiene und durch sein Umweltbewusstsein - mit Taten statt Worten – mit naturbasierten Technologien, neuerdings sogar mit Minze-Extrakt!» wie Walter Steinlin, Jurypräsident, in seiner Laudatio hervorstrich.

# mb-microtec ag aus Niederwangen und Molkerei Lanz AG aus Obergerlafingen auf den Plätzen zwei und drei

Der zweite Rang geht an die mb-microtec ag, die weltweite Marktführerin in der Entwicklung, Herstellung und Vertrieb von Mikrokomponenten für die Uhren-, Sicherheits- und Automobilindustrie sowie für die Raum- und Luftfahrtindustrie. Die hauseigene Uhrenmarke «traser swiss H3 watches» bietet mit hoch-resistenten Materialien sowie der Selbstleuchttechnologie «trigalight» kompromisslose Funktionalität und Robustheit. Das Familienunternehmen zählt rund hundert Mitarbeitende und wird seit 2014 von CEO Roger Siegenthaler geführt.

Bronze holt sich die Molkerei Lanz AG. Nach den Grundsätzen Qualität, Milch aus der Region, natürliche Zutaten und schonende Verarbeitung produziert die Privatmolkerei im modernen Produktionsgebäude am Hauptsitz in Obergerlafingen Milchprodukte, Jogurt, Schlagrahm und weitere milchbasierte Spezialitäten. Im Jahr 1941 gegründet, wird das Familienunternehmen heute in dritter Generation von den Geschwistern Olivia und Gregor Lanz geführt und beschäftigt 67 Mitarbeitende.

Premium Gold Partner















# Auszeichnungen für Hugentobler Schweizer Kochsysteme AG aus Schönbühl, Kästli & Co. AG aus Belp sowie Thommen Medical aus Grenchen

Ebenfalls ausgezeichnet wurden die Hugentobler Schweizer Kochsysteme AG aus Schönbühl, marktführende Gesamtanbieterin von Entwicklung, Herstellung, Ausbildung, Vertrieb und Service moderner Grossküchenapparate und Kochsysteme; das in dritter Generation von Marc Kästli geführte KMU Kästli & Co. AG aus Belp, Marktführer für Spezialanfertigungen im textilen Sonnenschutz; sowie die Thommen Medical AG aus Grenchen, ein unabhängiger Schweizer Hersteller für Zahnimplantate.

#### Stelldichein der Wirtschaft

Der Swiss Venture Club (SVC) zeichnet mit dem Prix SVC Espace Mittelland bereits zum vierzehnten Mal vorbildliche kleine und mittlere Unternehmen (KMU) aus. Durch die Preisverleihung im Kursaal Bern führte Moderator Patrick Rohr. Der Anlass bot den 1'300 geladenen Gästen aus Wirtschaft, Wissenschaft, Politik und Medien Einblicke in das beeindruckende und vielfältige Unternehmertum der Region. Reto Portmann, SVC Regionenleiter Espace Mittelland, betonte: «Es war wunderbar, mit dieser Plattform die hervorragenden Leistungen von KMU zeigen zu können, die von der breiten Öffentlichkeit oftmals zu wenig wahrgenommen werden. Besonders freute ich mich über die vielen Begegnungen mit Persönlichkeiten aus der Unternehmer-Community Mittelland beim anschliessenden Networking.»

## Prix SVC als klimaneutraler Event

Zusammen mit myclimate «Cause We Care», einer Initiative für Klimaschutz und nachhaltigen Tourismus in der Schweiz, bietet der Kursaal Bern CO2-neutrale Veranstaltungen an. Der SVC unterstützt diese Initiative ebenfalls und engagiert sich mit Überzeugung für Nachhaltigkeit im Event-Bereich. Mit einem zusätzlichen Beitrag von 1 % auf dem Netto-Rechnungsbetrag wird der Prix SVC klimaneutral und unterstützt den Kursaal eigenen myclimate «Cause We Care»-Nachhaltigkeitsfonds. Der Kursaal Bern verdoppelt die Einzahlung in diesen Fonds. Daraus werden lokale Nachhaltigkeitsund Klimaschutzmassnahmen finanziert und gleichzeitig werden die CO2-Emissionen der Veranstaltung mit einem Klimaschutzprojekt kompensiert.

#### Bilder zum Download

Aktuelle Bilder zum Event finden Sie ab ca. 19.30 Uhr unter: https://clienthosting.keystone-sda.ch/de/web/svc

### Für Rückfragen

Reto Portmann, SVC Regionenleiter und OK-Präsident Prix SVC Espace Mittelland, Telefon 079 459 17 21, reto.portmann@svc.swiss

#### Medienstelle

Alain Hauert, Leiter Kommunikation SVC, Telefon 078 631 61 43, alain.hauert@svc.swiss

Rahel Balmer, Senior Projektleiterin Kommunikation, Mitglied der SVC Geschäftsleitung, Telefon 076 533 81 06, rahel.balmer@svc.swiss

Premium Gold Partner















Hintergrundinformationen

Der Prix SVC Espace Mittelland – Erfolgreiche Unternehmen ins Licht der Öffentlichkeit rücken Träger und Initiant des Prix SVC ist der Swiss Venture Club (SVC), ein unabhängiger, non-profit-

orientierter Verein von Unternehmern für Unternehmer mit dem Ziel, KMU als treibende Kraft der Schweizer Wirtschaft zu unterstützen und zu fördern sowie zur Schaffung und zur Erhaltung von Arbeitsplätzen in der Schweiz beizutragen. Der SVC wird unterstützt von der strategischen Partnerin Credit Suisse, den Partnern Emil Frey, Mazars, die Mobiliar und Swisscom sowie zahlreichen weiteren Sponsoren.

Die Preisverleihungen als öffentlichkeitswirksamste Aktivitäten des SVC haben sich zu schweizweit bekannten Anlässen entwickelt, die mittlerweile in acht Wirtschaftsregionen und im Zweijahrestakt durchgeführt werden.

Den Prix SVC Espace Mittelland hat der SVC zur Förderung des regionalen Unternehmertums geschaffen. Der Preis wird seit 2003 verliehen, 2023 bereits zum vierzehnten Mal. OK-Präsident und SVC Regionenleiter ist Reto Portmann, Leiter Firmenkunden Region Mittelland der Credit Suisse. Gemeinsam mit einem grossen Netzwerk von Sponsoren und Partnern unterstützt der SVC mit dieser Initiative aktiv die KMU in der Region Espace Mittelland.

Weitere Informationen und aktuelle Impressionen zum Anlass: www.svc.swiss

Premium Gold Partner









